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Fe de rführung: 

Dezernat II, Stadtplanungsamt 

B e t eiligung: 

 

B e t reff: 

Aktuelle Planung zum Bau des Betriebshofes am 
Altstandort Bergheimer Straße 

A n t r a g  

B e ra tungsfolge: 

G remium: Sit zungstermin: B eh andlung: B eratungsergebnis: Han dzeichen: 

Gemeinderat 17.05.2023 Ö   

Stadtentwicklungs- und 
Bauausschuss 

04.07.2023 Ö   

Gemeinderat 20.07.2023 Ö   

 

B eschlusslauf 
Die Beratungsergebnisse der einzelnen Gremi-

en beginnen ab der Seite 2.2 ff. 
Letzte Aktualisierung: 28. Juli 2023 
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D e r Antrag befindet sich auf der Seite 3.1  
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Sitzung des Gemeinderates vom 17.05.2023 

Ergebnis: verwiesen in den Stadtentwicklungs- und Bauausschuss 
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Sitzung des Gemeinderates vom 20.07.2023 

Ergebnis: behandelt 
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A n t r a g  N r . :  0 0 4 2 / 2 0 2 3 / A N   

B ri efk opf des A ntragste lle rs: 

 

11.4.2023 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Würzner, 

wir beantragen folgenden Tagesordnungspunkt für die nächste Sitzung des Stadtentwicklungs- 
und Bauausschusses ggfs. in einer gemeinsamen Sitzung mit dem Ausschuss für Klimaschutz, 
Umwelt und Mobilität: 

Aktuelle Planung zum Bau des Betriebshofes am Altstandort Bergheimer Straße 

 Bericht des Oberbürgermeisters 

 Diskussion 

 Anträge 

Begründung: Die erheblichen zeitlichen Verzögerungen bei der Planung des Betriebshofes am Alt-
standort und bei den zusätzlichen Abstellanlagen in Rohrbach und Wieblingen lassen vermuten, 
dass sich hierbei aus technischen und/oder regulatorischen Gründen erhebliche Umplanungen 
ergeben haben, über die die Bürgerschaft bisher nicht öffentlich informiert wurde. Dies ist aber 
dringend erforderlich, da es sich um eines der wichtigsten verkehrspolitischen Projekte der Stadt 
handelt. 

g e z e i c h n e t  B u n t e  L i n k e ,  
g e z e i c h n e t  F r a k t i o n  D I E  L I N K E  
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